

Augsburg

proDoppik für die Stadtverwaltung

[12.03.2014] Das Unternehmen H&H stattet die Stadt Augsburg mit der Lösung proDoppik aus. Der vollständige Umstieg ist für Anfang 2015 geplant.

Die Stadt Augsburg entscheidet sich nach einer umfassenden Ausschreibung für proDoppik, das Finanzverfahren der H&H Datenverarbeitungs- und Beratungsgesellschaft. Wie das Unternehmen mitteilt, soll bis zum 1. Januar 2015 der komplette Umstieg der Stadtverwaltung abgeschlossen und die bestehende Software-Eigenlösung der Stadt abgelöst sein. Jedoch soll die volle Einsatzbereitschaft für das kameralistische Anordnungswesen schon zum 1. Dezember 2014 gewährleistet sein. Nun gelte es, die Arbeiten zur Umstellung, die Einrichtung vor Ort und die Schulung von 900 Mitarbeitern für die Stadt Augsburg durchzuführen, damit ein reibungsloser Umstieg auf den neuen Buchungsstil erfolgen kann. Neben der Stadt Augsburg hatte sich im Herbst vergangenen Jahres bereits die oberfränkische Stadt Hof für proDoppik entschieden ([wir berichteten](#)). H&H hat damit nach eigenen Angaben seine Präsenz im Freistaat Bayern in zunehmenden Maße steigern können.

(ma)

Stichwörter: Finanzwesen, Augsburg, Doppik